
GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

Ferrara, 15/07/2024

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale
  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara

OGGETTO: interpellanza sull’hackeraggio di siti web dei servizi Biblioteche e Archivi, Musei 
di Arte Antica e Moderna.

PREMESSO CHE

I seguenti siti web dei servizi comunali Biblioteche e Archivi, Musei Civici di Arte Antica e 
Moderna di Ferrara risultano non consultabili da una settimana: 

https://archibiblio.comune.fe.it/
https://www.artecultura.fe.it/1173/lista-musei-di-arte-antica
https://artemoderna.comune.fe.it/

Si allega immagine delle relative homepages, in data odierna. 

CONSIDERATO CHE

A seguito di verifiche interne risulta che i tre siti sopra indicati sarebbero stati messi fuori uso da un 
attacco informatico circa una settimana fa ed ora “sono in carico al fornitore per il ripristino”. Si 
tratta di piattaforme digitali molto datate che verranno sostituite con altre più nuove e sicure.

TENUTO CONTO CHE

Nella notte tra il 12 e 13 luglio 2023 il Comune di Ferrara è stato oggetto di un pesante attacco 
informatico che ha creato notevoli disservizi agli uffici e messo a rischio la privacy di molti 
cittadini ferraresi, causa pubblicazione di dati sensibili ed altra documentazione sul dark web.

Nonostante ciò, al netto del grande lavoro svolto sin da subito da tecnici comunali ed esperti esterni 
per limitare i danni e ripristinare/sostituire dotazioni obsolete, la “Comunicazione agli interessati ai 
sensi dell’art. 34 del Regolamento UE 2016/679 sull’attacco informatico subito dal Comune di 
Ferrara” è stata data pubblicamente e in via riservata solo il 4 marzo 2024.
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PRESO ATTO CHE

Nonostante le segnalazioni fatte non è stata ancora data all’utenza, in parte disorientata, nessuna 
comunicazione ufficiale del disservizio e delle tempistiche di ripristino dei siti hackerati sui canali 
di informazione istituzionale del Comune di Ferrara.

INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

per sapere se sono al corrente della situazione segnalata in premessa, perché non sia stata data 
tempestiva comunicazione pubblica del disservizio all’utenza, entro quali tempi verrà completato il 
passaggio dei contenuti ora inaccessibili su piattaforme più nuove e sicure.

Si richiede risposta scritta..         

Il Consigliere Comunale Gruppo PD
 
                    Davide Nanni




